

Calvin Smith
Temple de Renommée de Racquetball Canada
Remarques d'acceptation
Mai 2018

Je voudrais tout d'abord féliciter Christie, Josée, Mike et Gary, qui sont également ici pour leur intronisation au Temple de la renommée.

Je suis honoré et cela me rend humble de faire partie de ce groupe, ainsi que d'être aux côtés de ceux qui ont été intronisés l'an dernier.

J'ai voyagé en compétition internationale avec eux tous, et le temps que j'ai passé avec eux a contribué au fait que je reçoive ce prix.

Sans les bénévoles, je n'aurais pas pu profiter des souvenirs mémorables de tant de fantastiques tournois et autres épreuves.

Je pense qu'il s'agit d'un excellent programme pour le racquetball, sans aucun doute très gratifiant, et j'espère y participer pendant encore de longues années.

Cal Smith

